

Eine solidarische Gesellschaft lebt vom Engagement der Menschen. Das beweisen auch die über 430.000 Mitglieder der IG Metall Baden-Württemberg. Baden-Württemberg ist das Land des bürgerschaftlichen Engagements und eines funktionierenden organisierten Interessenausgleichs in der Wirtschaft. Starke Tarifparteien und eine Tarifpartnerschaft auf Augenhöhe haben unserem Land Wohlstand und gesellschaftlichen Zusammenhalt gebracht.

Darauf können wir Baden-Würtembergerinnen und Baden-Würtemberger stolz sein. Für uns Grüne sind die Gewerkschaften als Interessenvertretung der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer ein wichtiger Partner. Wir wünschen der IG Metall weiterhin viel Erfolg und Durchsetzungskraft bei ihrer wichtigen Arbeit und freuen uns darauf, gemeinsam die vor uns liegenden Aufgaben anzugehen: Die Digitalisierung verändert die Arbeitswelt – Mitbestimmung, Arbeitsrecht und Arbeitsschutz verlieren dabei aber nicht an Bedeutung, im Gegenteil: Es geht auch im digitalen Zeitalter um gute und sichere Arbeit für alle Menschen.

Die Energiewende und die ökologische Modernisierung der Wirtschaft bieten zukunftsfähige Arbeitsplätze für den Industriestandort Baden-Württemberg. Für Kinder und Jugendliche wollen wir die beste (Aus-)Bildung und gleiche Chancen – unabhängig von Herkunft oder Einkommen der Eltern. Wir wollen Baden-Württemberg zum Musterland für Integration machen, Flüchtlinge in die Gesellschaft und das Arbeitsleben einbinden und gegen Vorurteile und Ausgrenzung aktiv werden.

Ein weltoffenes und modernes Land, das zusammenhält und allen die hier leben, faire Chancen ermöglicht: Wir freuen uns darauf, Baden-Württemberg weiter gemeinsam mit Ihnen engagiert zu gestalten.